
ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ-В
В нашей стране, по

жалуй, трудно найти че
ловека, для которого 
газета и журнал не бы
ли бы постоянными 
спутниками, ( добрыми 

друзьями и советчика
ми. Об этом весьма 
убедительно говорят та-
кие цифры. У нас из-
дается около 
зет, выходящих

6600 га-
на 65

языках; сейчас их разо
вый тираж приблизится 
к 90 миллионам экземп
ляров. В стране выхо
дит также свыше 3800 
журналов и других из
даний журнального ти
па. Это яркое свиде
тельство большой попу
лярности советской 
прессы, яркое свиде
тельство того, что газе
ты и журналы стали для 
каждого труженика пер
вой необходимостью, а 
чтение их — насущной 
потребностью.

Большую роль в жиз
ни нашего народа иг
рает отраслевая, про
фессиональная печать, в 
том числе строительные 
газеты и журналы. Они
разъясняют политику
Коммунистичвской пар
тии в области строи
тельного производства, 
пропагандируют дости
жения передовиков на 
стройках и предприяти
ях строительной индуст
рии, в проектных и на-
учно исследователь-
ских институтах, расска
зывают о жизни, труде, 
учебе и отдыхе строи
телей, вскрывают и по
могают устранять недо
статки.

Кроме центральной
«Строительной газеты», 
у нас издаются десятки 
строительных журналов, 
сотни 'многотиражных 

газет. Это твои друзья
и помощники, строи-
тель! Их выступления 
будут тем действеннее.

чем шире' станет круг 
их читателей и авторов. 
Вот почему активная 
пропаганда и широкое
распространение 

периодических
ний дело
политической

этих 
изда-

большой 
важности.

Наша партия повсе
дневно заботится о по
вышении идейно-поли
тического уровня газет 
и журналов. Вместе с 
тем, она небезучастна и 
к их распространению. 
Организация подписки— 
большое партийное де
ло, которому в свое 
время огромное значе
ние придавал В. И. Ле
нин. Он призывал к 
тому, чтобы «...было со
ревнование между за- 
водами из-за числа 
подписчиков».

Полнее удовлетворять 
запросы строителей в 
периодических изданиях, 
добиваться того, чтобы 
каждый рабочий, работ
ница, техник, инженер, 
архитектор, проектиров
щик, ученый выписал 
нужную газету или жур-
нал| вот задача об-
щественных распростра
нителей печати, хозяй
ственных руководителей, 
партийных, профсоюз
ных и комсомольских 
организаций, пропаган
дистов и агитаторов. 
Нужно толково, со зна
нием дела рассказать 
каждому человеку о ха
рактере выходящих у
нас изданий.
вать, 
зеты

какие
посовето- 

нменно га-
и журналы ему

целесообразнее выпи
сать.

Особое внимание сле
дует уделить распро
странению партийных 
газет и журналов, а так
же периодической стро
ительной печати.

Подписка на газеты и 
журналы в этом году 
началась на месяц

МАССЫ!
можно умно исследователь-

самотек.
подписную

союзные к о ми т е т ы

зованно и по месту ра-

все

Фото Н. Максимова, плотника.

надо разворачивать ши
роким фронтом с пер-

Напротив, 
кампанию

крыть 
газет

своей бригадой 
юго-запада. Вот 
бригадир, заку-

в прош- 
вовсе не 

с подпис- 
медлить.кой 

что
на

должны поручить вести 
подписку лучшим акти
вистам, способным рас-

В 
есть
успешно 
подписную
Все зависит теперь от 
разъяснительной и орга-

Сегодня Юрий Федорович со 
поднимает этажи свердловского 
и сейчас, когда окончена смена, 
рив, думает о завтрашнем дне...

ее можно пустить ских институтах, от уме
ния подойти к каждому 
человеку. Это значит, 
что партийные и проф-

огромную роль 
и журналов в

дней, привле- 
проведению 
обществен- 

вести органи-

вых же 
кать к 
подписки 
ность и

На снимке: Юрий Федорович Петров — брига
дир каменщиков пятого управления. Много до
мов он построил за свою жизнь в нашем городе.

раньше, чем 
лом. Но это 
означает, что

низаторской работы на 
стройках и предприя
тиях, в проектных и на-

возможности 
провести 

кампанию.

нынешнем году

боты, и по месту жи
тельства, то есть там, 
где строителям наибо
лее удобно оформить 
подписку.

О

СВЕРДЛОВСКИЙ
Краны подняли

борьбе за технический 
прогресс, за создание 
материально - техниче
ской базы коммунизма. 
Пример распростране
ния периодической пе
чати призваны показать 
коммунисты и комсо
мольцы, пропагандисты 
и агитаторы, профсоюз
ные активисты и рабо
чие корреспонденты.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА 
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стрелы
По улице Малышева во 

дворе Строительного тех
никума монтажники-верхо
лазы управления механиза
ции № 2 Свердловскгор- 
строя подняли и сдали в
эксплуатацию башенный

ЗАБОТА О ДЕТЯХ-ДЕЛО ПАРТИЙНОЕ
кран. Он будет строить 
корпус мастерских для 
учащихся техникума.

У нашей областной 
партийной организации 
сложилась хорошая тра
диция — обеспечивать 
перевыполнение государ
ственных заданий по вводу 
в эксплуатацию детских 
дошкольных учреждений. 
За годы семилетки коли
чество мест в детских 
садах и яслях возросло 
более чем в два раза и 
теперь они вмещают 216 
тысяч малышей. Только 
за два последних года на 
государственные ассигно
вания, а 'также за счет 
привлечения дополнитель
ных источников финан
сирования, реконструк
ции существующих дет
ских учреждений и при
способления для этих це
лей административных 
зданий введено в дей
ствие садов и яслей для 
44888 маленьких граж
дан. Нынче их предстоит

еще построить на 25935 
мест.

Однако состояние дел в 
этом году не радует. Пока 
освоено средств на строи
тельстве детских учреж
дений по всем источни
кам финансирования все
го 40 процентов. Никаких 
особых причин для тако
го отставания нет.

В целом- по области до 
сих пор не начато соору
жение 25 детских уч
реждений. Отпущенные 
на них 1,5 миллиона .руб
лей не осваиваются. К 
числу предприятий, не 
приступивших к строи
тельству детских садов и 
яслей, относятся Камыш- 
ловская швейная фабри
ка, заводы Свердловский 
керамический, Стромма- 
шина, первоуральский 
Старотрубный, Нижне- 
Тагильский металлурги
ческий комбинат, Полев- 
ской и Туринский лес

промхозы, Сухоложский 
ремонтный вавод, Арте
мовское 1сельхозуправле- 
ние, трест Уралэлектро- 
монтаж и другие. В то 
же время 19 детских уч
реждений не обеспечены 
финансированием пол
ностью, а по 16 не хва
тает средств на заверше
ние строительных работ.

Строительство ряда дет
ских учреждений задер
жалось по вине институ
та Свердловскграждан- 
проент (директор тов. 
Косарьков), который 
затянул изготовление про
ектной документации по 
детским садам Арамиль- 
ской суконной фабрики, 
Свердловского шинного 
завода, Полевского лес
промхоза и других.

Чтобы ликвидировать 
отставание в строительст
ве детских учреждений, 
необходимо сосредоточить

на этом вопросе внима
ние всех городских и рай
онных партийных органи
заций, горрайисполко- 
мов, предприятий и ор
ганизаций совнархоза, 
Главсре ду рал строя, дру
гих ведомств. Нужно вы
явить и установить при
чины, ведущие к срыву 
намеченного плана до
школьного строительства. 
У нас есть много приме
ров, когда детские учреж
дения сооружались в те
чение четырех месяцев. 
Совнархозу, Главоред- 
уралстрою, организациям 
других ведомств и мини
стерств необходимо не
медля детально изучить 
состояние строительства 
каждого детского учреж
дения, рассмотреть во
просы их финансиро
вания, обеспечить мате
риалами и оборудованием, 
изыскать пути для выпол-

Нам отвечают
В 65 номере нашей газеты был опубликован 

рабкоровский рейд, который назывался «РАЗБУ
ДИТЕ ТИШИНУ НА СТРОЙКЕ». В нем расска
зывалось о том, что медленно строятся объекты за
вода Уралэлектротяжмаш. Редакции ответила глав
ный инженер окса завода тов. Черемисова.

«В конце августа трест Свердловскнромстрой 
представил для подписания мероприятия по строи
тельству завода. Новый титульный список с учетом 
дополнительных ассигнований в сумме одного 
миллиона рублей передан Орджоникидзевскому от- 

у делению Стройбанка и по нему открыто финанси
рование всех строящихся объектов.

Чтобы ускорить работы на испытательном стен
де, директор завода дал указание обеспечивать 
строителей мостовым краном.

Подрядчику не передана техдокументация на

ЛЭП-110 кв и ОРУ-110 кв (которая имеется у за
казчика некомплектно).

По заявлению представителей проектных органи
заций Ленгипроэнергопром, Тяжпромэлектропроект 
и Уралэнергосетьстрой недостающая документация 
будет выдана До 15 сентября 1965 г.

Вопросами сроков выдачи техдокументации за
нималась комиссия государственного партийного 
контроля Свердловского обкома КПСС.

По складу «А», предусмотренного вводом в чет
вертом квартале этого года, из 38 балок покрытия 
поставлено на стройплощадку и смонтировано на 
30 августа 19. Уралэлектроконструкции не хватает 
для монтажа покрытий 51 железобетонной плиты 
ПКЖ и 93 плит КАП.

По-прежнему тяжелым остается положение с 
поставкой железобетонных изделий на служебно
бытовые помещения сборочного цеха. Однако при 
напряженной работе подрядной организации и за
вода поставленные перед нами задачи будут ре
шены» .

нения установленного на 
текущий год задания по 
вводу детских учрежде
ний.

Горкомы и райкомы 
КПСС, первичные пар
тийные и профсоюзные 
организации предприятий 
и строек, местные Советы 
и депутатские группы 
обязаны максимально 
усилить организаторскую 
работу по мобилизации 
сил и материально-техни
ческих средств на успеш
ное выполнение наме
ченного плана, взять под 
контроль строительство 
каждого объекта. Надо 
строго спросить с тех, кто 
мешает обеспечить наших 
детей дошкольными уч
реждениями. Для этого 
требуется за каждым 
строящимся объектом за
крепить наиболее квали
фицированных прорабов и 
мастеров, ни в коем слу
чае не заменять их до 
окончания работ.

Партийные, советские, 
профсоюзные и комсо
мольские организации 
должны развернуть ши
рокое социалистическое 
соревнование за освое
ние всех средств, отпу
щенных на строительство 
дошкольных учреждений, 
за ввод в эксплуатацию 
каждого объекта.

Программа ввода дет
ских учреждений на 
25935 мест реальна и 
должна быть выполнена.

А. ГУСЕЛЕТОВ, 
заведующий отделом 

строительства 
Свердловского 

обкома КПСС.

А в другом конце горо
да, в поселке Никаноров- 
ка, монтажники бригады 
С. Шуранова сдали строи
телям кран, который помо
жет в возведении детского 
сада для детей рабочих 
завода керамических изде
лий.

* ♦ ♦

Билимбаевский 
«Жаворонок»

Недавно в Билимбае по
явилось новое двухэтаж
ное здание. Очень светлое, 
нарядное. На окнах —• 
разноцветные яркие шторы. 
У входа—ковер цветов. 
А хозяевами нового дома 
стали самые маленькие 
жители поселка — 140 
детей труболитейщиков. И 
название у садика веселое, 
звонкое — «Жаворонок».

• * »

А теперь 
и вокзал

Вырос, помолодел за 
последние годы индустри
альный Челябинск. Только 
один старый желеэнодо- 

режный вокзал оставался 
таким, каким его построили. 
Но вот и до него дошла 
очередь. Воздвигнуто 
огромное здание из стекла 
и бетона с гранитными ле
стницами у входа и моза
ичными полами.

Челябинский вокзал 
вступит в строй к 43-й го
довщине Великого Ок
тября.
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Юрий Александрович Степанов пришел в 
26 управление разнорабочим. А сейчас он ру
ководитель бригады каменщиков. Без отрыва 
от производства закончил строительный тех
никум.

Бригада, которую он возглавляет, система
тически выполняет и перевыполняет задания, 
добивается хорошего качества.

На снимке: Ю А. Степанов.

В городском комитете партгосконтроля

ПООБЕЩАЛ — СДЕЛАЙ

НЕТ необходимости 
доказывать, что 
специализация — 

кратчайший путь к рез
кому увеличению произ
водительности груда, до
стижению устойчивого 
ритма и созданию свое
образного строительного 
конвейера. Эго и преду
сматривалось при органи
зации в Свердловске до
мостроительного комби
ната. Но предположения 
пока полностью не оправ
дались. Правда, выработ
ка возросла, больше по
явилось возможности
улучшать организацию
труда, но ритма еще не 
достигнуто.

Переданный комбинату 
завод железобетонных из
делий имени Ленинского 
комсомола оказался не 
готовым полностью к вы
полнению более сложной 
задачи. Кроме того, ему 
навязали новинку — из
готовление виброштампо- 
ванных плит перекрытия. 
Расчетные данные су
лили огромную выгоду, 
был переделан один из 
конвейеров, но производ
ственный эксперимент по
казал, что новшество 
учеными не было как 
следует отработано. Оно 
не оправдало себя, а ра
боту домостроителей ос

НУЖНЫ СРОЧНЫЕ МЕРЫ
Возведение кирпичных зда

ний снова поставлено на строи
тельный конвейер. Если при 
крупнопанельном строительстве 
удалось добиться относительной 
четкости в обеспечении конст
рукциями, то этого нельзя сказать 
об объектах, сооружаемых из 
кирпича.

Основная серия кирпичных 
зданий, принятая в Свердлов
ске, — 1-447. Однако свыше пя
тидесяти процентов типов пере- 
■мычек, необходимых для этой се
рии, предприятия треста Строй- 
деталь № 70 не выпускают. Обес
печение объектов перемычками 
типа «ИЖ» и мелкими ненесу- 
щими вырастают в целую проб
лему. Дело дошло даже до то
го, что опалубку перетаскивали с 
одного завода на другой. Это 
привело ее в полную негод

ность. Восстановлением же пар
ка опалубки для изготовления 
перемычек никто не занимается. 
Положение усугубляется еще 
тем, что цех № 3 завода железо
бетонных изделий № 1 передали 
домостроительному комбинату.

Строители вместо перемычек 
Б-12 и Б-14 вынуждены брать 
Б-16 и Б-20, перерасходуя на этих 
марках до 30—40 процентов 
сборного железобетона. Кстати, 
и эти изделия выдаются с боль
шими перебоями.

Ввиду отказа треста Стройде- 
таль № 70 изготавливать целый 
ряд конструкций и, в первую оче
редь, колонны с двумя консоля
ми, мы вынуждены пересматри
вать проекты, что приводит к не
желательным последствиям.

Волнует нас и такой вопрос. 
Сейчас стоит ответственная зада
ча — основательно подготовиться 
к производству работ в зимних 
условиях. Во всех трестах и уп
равлениях составлены мероприя
тия, основным пунктом которых 
является сооружение тепловых 
сетей. А вот из чего строить эти 
тепловые сети — неизвестно.

Предприятия треста Стройде- 
таль № 70 .лотков не выпускают. 
Замена их на плиты типа ПН при 
сечении канала 900X450 дает 
удорожание 4 рубля на погон
ный метр. Если учесть, что толь
ко управлению Жилстрой необхо
димо до конца года выполнить 
около одного километра тепло
трасс (на что необходимо при
мерно 200 кубометров лотков и 
100 кубометров плоских плит), то

станет ясно, к какому это приве
дет убытку.

Потребности в сборном желе
зобетоне на строительство тепло
сетей большие. Но, как это ни 
странно, лимиты, выделяемые на 
плоские плиты, ориентируют вы
полнение работ на март будуще
го года. Это вызывает серьезную 
тревогу.

Управлению Строй детальконст- 
рукция нужно срочно принять 
меры, чтобы наладить выпуск 
железобетонных конструкций, ко
торые необходимы как для стро
ительства тепловых сетей, так и 
для кирпичных зданий.

С. БРУШТИН, 
начальник производственно

технического отдела 
управления Жилстрой.

ложнило. Сейчас опыты 
прекращены.

Беда еще и в том, что 
к началу нынешнего го
да комбинат вышел почти 
без задела, деньги на 

ГОТОВИТЬСЯ
К БУДУЩЕМУ ГОДУ
который (как нам сооб
щили в плановом отделе 
комбината) поступили 
лишь в конце минувшего 
года. К. тому же объем 
годового задания изме
нялся и окончательно 
был сформирован лишь в 
марте. Но даже при не
благоприятных условиях 
план первого полугодия 
по вводу жилья в эксплу
атацию коллективом вы
полнен.

Чтобы избежать штур
мовщины, руководители 
комбината с мая начали 
подготовку к следующему 
году. Введена новая фор
ма расчета с заказчика
ми — деньги выплачива
ются за сданный объект. 
Теперь комбинат имеет 
свои оборотные средства. 
К сентябрю стал известен 
и проект плана. Предсто-

В свое время много го
ворилось о многочислен
ных строительных недо
делках в жилом массиве 
по улице Гурзуфской. Этот 
же вопрос обсуждался на 
заседании городского ко
митета яартгосконтроля. 
Начальник строительного 

управления № 1 домо
строительного комбината 
тсв. Опарин тогда был 
строго предупрежден.

Однако и после этого 
Опарин не сделал для се
бя выводов. В последнее 
время во многие советские

ит построить 12 коопера
тивных домов общей пло
щадью в 23334 квад
ратных метра, начать 
застройку квартала в рай
оне НИСХОЗа, где пре
дусмотрено возвести 20 

домов, 14-этажный дом 
по улице Свердлова, пять 
домов во втором кварта
ле юго-запада, дома ме
бельной фирмы «Аван
гард», керамического за
вода. Вседо намечено 
сдать в эксплуатацию 
158 тысяч квадратных 
метров жилья. На коопе
ративные здания есть 
техническая документа
ция, на задел отпущены и 
деньги. Кстати, домостро
ители • уже закладывают 
четыре фундамента.

— Это плюсы, — под
водит итог главный ин

женер комбината Б. Н. 
Ельцин и тут же добав
ляет: — Кварталы в рай
оне НИСХОЗа и юго- 
запада — основные наши 
площадки, где мы смогли 
бы развернуть работы 
широким фронтом. Но 
нет технической докумен
тации. Пока есть лишь 
проектное задание.

Не получены также от 
укса горисполкома чер
тежи на прокладку водо
провода от насосной стан
ции на улице П. Лумум
бы до земель НИСХОЗа, 
на уличные и внутриквар
тальные сети и благоуст
ройство кварталов № 2 и 
НИСХОЗа, на 14-этаж- 
ный дом по улице Сверд
лова. В чем дело?

Ответ получили у на
чальника укса гориспол- 

и партийные органы сно
ва посыпались жалобы с 
улицы Гурзуфской. Смысл 
их сводился к одному: 
«Начальник СУ-1 не дер
жит своего слова. Обещал 
то, обещал другое, а де
лать ничего не хочет».

На днях городской ко
митет снова рассматривал 
эти жалобы. Предвари

тельной проверкой было 
установлено, что из два
дцати с лишним недоде
лок, оставленных строите
лями, на день проверки

кома Г. Ф. Пирамидина. 
Он, в частности, сообщил, 
что по линии укса в го
роде предполагается 
ввести в эксплуатацию 
180 тысяч квадратных 
метров жилья и 80 ты
сяч на средства жилищ
ных кооперативов, 7 
школ, 7 детских комби
натов, две больницы и 
другие объекты. Техни
ческая документация пе
редана строителям на 
объем в 107 тысяч квад
ратных метров и по жш 
лищным кооперативам 
на 61 тысячу квадратных 
метров. Остальная будет 
готова в сентябре и ок
тябре.

На задел у строителей 
чертежи есть, но гене
ральные подрядчики не 
обеспечены технической 

документацией. И пови
нен в этом институт 
Свердловскграждан п р о- 
ект (директор тов. Ко- 
сарьков). По перспектив
ному проектированию за
дание институту устанав
ливалось на 208,6 тыся
чи рублей, по текуще
му — на 95,5 тысячи 
рублей. За восемь меся
цев выдано техдокумен
тации на задел только на 
104 тысячи рублей. Это 
половина требуемого. По 
■текущему проектирова
нию чуть больше — 57 
процентов.

— Надо отметить и то, 
что сметы институт со
ставляет некачествен

но, — замечает началь
ник технического отдела 
укса горисполкома П. П. 
Веретенников. После их 
проверки большинство 

не была устранена и поло
вина. В частности, не бы
ли сделаны полы на бал
конах, не заделаны стыки 
наружных панелей, не за
кончено устройство дре
нажей для отвода вод и 
многие другие неотложные 
работы.

За пренебрежительное 
отношение к жалобам тру
дящихся городской коми
тет объявил тов. Опарину 
строгий выговор. Приня
то к сведению его заявле
ние о том, что все строи-

возвращаем институту на 
доработку, отсюда и за
держки. Возникает еще 
один вопрос. Жилые дома 
строятся по типовым 
проектам, ограниченные 
малым количеством се
рий и труд проектиров
щиков по составлению 
смет облегчается. Каза
лось бы, и просчетов 
они должны допускать 
меньше, а фактически 
недостатки не уменьша
ются. Это можно объяс
нить только тем, что 
контроль за качеством 
продукции ведется слабо.

Вину за срыв подготов
ки техдокументации с ин
ститута снять нельзя, 
как не снимаешь ее и с 
укса горисполкома. В за
держке повинен и он. 
Возьмем квартал
НИСХОЗа. Площадь за
стройки тут около 50 га. 
На разработку техдоку
ментации по нормам по
ложено чуть ли не год. 
Проектное же задание 
укс (утвержденное) пере
дал институту лишь 15 
августу. До сих пор на 
застраиваемые площади 
проектировщики не име
ют полностью данных 
геологического исследова
ния. Все это отрицатель
но сказывается на под
готовке к выполнению 
плана в новом году.

М. РОЩИН.

Газ Бухары 
в Верхнем 

Тагиле
Бухарский газ при

нял еще один пункт 
области — Верхний 
Тагил. Здесь на высо
кокалорийное топливо 
переводится мощная 
ГРЭС. Это позволит 
высвободить для дру
гих нужд промышлен
ности ежегодно сотни 
тысяч тонн мазута. 

тельные недоделки в этом 
жилом массиве будут уст
ранены до 1 октября ны
нешнего года.

Еще раз поверили тов. 
Опарину. Сдержит ли он 
теперь свое слово?

Комитет предупредил 
начальника инспекции ар
хитектурно - строительно
го контроля тов. Тихонова, 
что впредь за приемку 
жилых домов с недодел
ками виновные будут при
влекаться к строгой ответ
ственности.

Дружно и 
организованно 
Организованно начали 

оформление подписки на 
газеты и журналы на 
1966 год • е коллективе 
управления механизации 
№ 2. Еще в начале авгу
ста на открытом • партий
ном собрании были 
утверждены уполномо
ченные по участкам. С 
первого сентября они 
начали прием подписки 
на периодические изда
ния.

Хорошая подготовка 
сразу дала свои плоды. 
За первые четыре дня 
сентября подписалось 
свыше трехсот человек. 
В общей сложности они 
выписали более тысячи 
экземпляров газет и жур
налов. Среди них 40 
экземпляров «Правды», 
много партийных и ком
сомольских, а также ли
тературно - художествен
ных журналов, 150 эк
земпляров «Свердловско
го строителя».

Полностью завершил 
подписку коллектив мон
тажного участка. В этом 
большая заслуга старше
го прораба коммуниста 
С. И. Старостина — от
ветственного за подписку. 
Небольшой коллектив 
монтажников выписал 
около двухсот периодиче
ских изданий.

Близки к завершению 
подписки коллективы 
центральных ремонтно
механических мастерских 
(уполномоченный И. И. 
Калинин), путейцы ше
стого участка. Не отста
ют от них и уполномо
ченные эксплуатационных 
участков тт. Предеин, 
Дорошенко, Александ
ров, Наумов.

Стропальщик шестого 
участка молодой комму
нист А. Вяткин в буду
щем году будет полу
чать: «Правду», «Эконо
мическую газету», 
■.«Свердловский строи
тель» и «Роман-газету». 
Машинист башенного 
крана комсомолка Гали
на Бурмакина выписала 
девять газет и журна
лов: «Комсомольскую
правду», «На смену!», 
«Уральский рабочий», 

журналы «Молодой ком
мунист», «Комсомоль
ская жизнь» и другие. 
Электросварщик М. Бо
родулин — «Правду» 
журналы «Радио», «Здо
ровье», «Работницу», а 
путевой рабочий П. Тру
нов—«Правду», «Ураль
ский рабочий», «Сверд
ловский строитель», жур
налы «Мировая экономи
ка и международные от
ношения», «Семья и шко
ла».

Дружно и организо
ванно идет подписка у 
механизаторов. В бли
жайшие дни она будет 
полностью завершена.

А. САФОНОВ.
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ДОСТОЙНО ВСТРЕТИМ ЮБИЛЕИ
Коллектив треста 

Свердловскхимст рой, 
готовя достойную встре
чу 50-й годовщине Ве
ликой Октябрьской со
циалистической рево
люции, берет следую
щие обязательства:

До конца семилетки 
добиться роста выпол
няемого объема стрЬи- 
тельно-монтажных ра
бот против 1958 года 

Л полтора раза.
Обеспечить в буду

щем году стопроцент
ный ввод в эксплуата
цию жилых домов, дет
ских учреждений и 
ввести в действие важ
нейшие промышленные 
объекты: вторую оче
редь БЦТХА Уралхим- 
машзавода, цех шино- 
пневматических муфт 
на шинном заводе, кор
пус № 65 завода рези
новых технических из
делий.

В 1967 году закон
чить строительство ин
женерного корпуса 
Уралхиммашзавода, цех

широкой транспортер
ной ленты на заводе 
РТИ, холодильник и 
колбасный цех мясо
комбината, цех труб на 
керамическом заводе, 
а в 1966 году — блок 
№ 8 на Уралхиммаше.

Обеспечить 
на газовое 
жиркомбината,

перевод 
топливо 

завода
Новострой и мясоком
бината в 1965 году.

Развивая соревнова
ние за отличное каче
ство работ и высокую 
культуру производства, 
сдавать жилые дома и
детские 
только с 
рошо».

Путем

учреждения 
оценкой «хо-

внедрения ин-
дустриальных методов 
строительства, повыше- 
ния сборности возводи
мых сооружений, меха
низации трудоемких ра
бот, широкого примене
ния аккордно-премиаль
ной системы оплаты 
труда повысить произ
водительность труда за

1965—1967 годы на 11 
процентов.

Добиться, чтобы каж
дый седьмой работаю
щий в тресте был раци
онализатором. Полу
чить в течение трех лет 
от внедрения рациона
лизаторских предложе
ний 480 тысяч рублей 
условной экономии.

Уделяя внимание тех
ническому росту кад
ров, повышению их 
квалификации, обучить 
Строительным профес

сиям в этом году 160 
человек и в будущие 
два года — 370 рабо
чих.

Добиться, чтобы каж
дый второй рабочий 
треста, освоил не менее 
двух специальностей.

В целях улучшения 
жилищно-бытовых усло
вий трудящихся прове
сти капитальный ре
монт жилых домов об
щей площадью 7023 
квадратных метра, га
зифицировать жилые 

дома площадью 3100

квадратных метров.
Для улучшения от

дыха, оздоровления де
тей трудящихся треста 
и молодежи в течение 
1966—1967 годов ре
конструировать и рас-
ширить пионерский 
герь, построить 
хоккейных корта.

ла- 
два

М CkkWiKM

ЧТО ПОКАЗАЛА ПРОВЕРКА
Недавно мы провели 

профсоюзную конфе
ренцию рабочих и слу
жащих треста по про
верке 
договора 
Как же 
договор?

Надо

коллективного 
на 1965 год. 

выполняется

большинство
сказать, что

наших
бригад активно участ-
вовала 
сном

в

Лучших 
добились

социалистиче- 
ссревновании.

результатов 
передовые

коллективы, возглавля
емые Агаповой, Федор-

и

чуком, Котельниковым, 
Колчиным, Голубевой, 
Щеголевой, Пиртань. 
Хорошо проходило со
ревнование на участ
ках старшего прораба
Михайлова (СУ-10),
Доминина (СУ-11), Ша
пиро (СУ-12), Чигири- 
на (СУ-22) и других. 
Здесь ежемесячно про
водилось подведение 
итогов, люди всегда 
были в курсе того, как
выполняются 
тельства.

Имелись,

обяза-

однако, и

ЛЮДИ ПОИСКА
Большую пользу производству приносят ра- 

Т^ионализаторы треста. Благодаря их творче
ской инициативе государство сберегло не од
ну тысячу трудовых рублей.

Неплохо поработали люди .поиска и в пер
вом полугодии. За этот срок поступило 80 
предложений, направленных на усовершенст
вование отдельных приспособлений, механиз
мов, строительной техники. 51 предложение 
уже внедрено. Это дало условную годовую 
экономию 84,6 тысячи рублей. План полуго
дия по рационализации и изобретательству 
выполнен на 107 процентов.

О in двух до nsunu anfiox
* 5 настоящее время 

химстрой насчитывается
в тресте. Свердловск- 

69 бригад. 43 из них—
комплексные. 749 человек владеют двумя и бо
лее строительными специальностями.

При отделе груда и заработной 
ста создано пять общественных бюро 
зации труда и нормированию, четыре 
пых совета бригадиров.

платы тре
па органи- 
обществен-

Константин Елисеев в 12 управление треста 
Свердловскхимстрой пришел после окончания 
строительного техникума в 1958 году. Сейчас 
он — прораб. Активно участвует в рационализа
торском движении, учится на втором курсе УПИ. 
Как лучшего производственника, его портрет 
занесен на Доску почета.

На снимке: К. ЕЛИСЕЕВ.

кям
недостатки ’ как незави
сящие от организатор
ской работы, так и за
висящие от нас. Случа
лось, что бригады пе
ребрасывались с объек
та на объект, им не
своевременно предо
ставляли работу. В ре
зультате люди простаи
вали. Такие примеры 
можно привести по 
семнадцатому управле
нию, по десятому. По- 
стройкомы этих орга
низаций не смогли из
бежать таких ненор-

вопросом работы с кад
рами профсоюзная ор
ганизация не занима
ется.

По коллективному 
договору на 1965 год 
на мероприятия по 
охране труда и технике 
безопасности заплани-, 
ровано свыше 50 тысяч 
рублей. За истекшее 
время израсходовано 27 
тысяч.

Ежедневно на опера
тивных совещаниях раз
бираются вопросы охра
ны труда и техники бе
зопасности. Все случаи 
производственного трав-
матиэма тщательно

мальных явлении, 
в свою очередь, не 
ло не сказаться на 
производственной 
тельности треста.

Это, 
мог- 
всей 
дея-

В этом году значи
тельно укрепилась тру-
довая дисциплина.
Предпосылками к улуч
шению явилась боль
шая работа профсоюз
ных групп, посгройко- 
мов, общественных от
делов кадров, которые 
на сегодня созданы в 
каждом из пяти строи
тельных управлений. 
Можно сказать, и это 
не будет преувеличе
нном, в строительных 
подразделениях треста
ведется настоящая
борьба за каждого че
ловека. И если сегодня 
еще текучесть кадров 
дает себя знать, то это 
вовсе не означает, что

расследуются, причины 
анализируются на со
вещаниях ИТР, собра
ниях рабочих. Все это, 
безусловно, дает свои 
плоды. Однако мы еще 
не добились такого по
ложения, чтобы все 
пункты колдоговора вы
полнялись полностью.

В частности, плохо 
решается проблема бес
перебойного снабжения 
рабочих кипяченой во
дой, на многих площад
ках не оборудованы ку
бовые. Еще не на всех 
объектах имеются у нас 
комнаты для приема 
пищи, а некоторые из 
имеющихся не отвеча
ют требованиям пром- 
санитарии.

Особенно плохо было 
в 17 строительном уп
равлении. Постройкому 
этой организации ничто 
не мешало потребовать 
от администрации со
здать нормальные усло
вия труда и отдыха для 
рабочих. Надо было 
только проявить на
стойчивость, продумать, 
как лучше сделать. По
сле критики в. адрес 
председателя построй- 
кома сейчас дела пошли 
на улучшение.

Неплохо выполняют
ся пункты договора по 
подготовке квалифици-

НЕ НАДО ИСКУССТВЕННЫХ БАРЬЕРОВ
Из всего числа объ

ектов, которые возводят 
пять управлений нашего 
треста, мы выделяем не
сколько особо важных. С 
одной стороны, потому 
что эти объекты крайне 
необходимы заказчикам, а 
с другой — потому что в 
силу ряда обстоятельств 
положение на некоторых 
из них сложилось не сов
сем благополучное.

К числу особо важных 
мы относим в первую 
очередь сооружения, имею
щие высокую готовность со 
стороны строительно мон
тажных работ. Это — цехи 
шино-пневматических муфт 
и массивных шин на Сверд
ловском шинном заводе, 
корпус № 65 и бытовой 
корпус завода РТИ, санбой- 
ня на мясокомбинате, ре
зервуар для воды и склад 
для шерстина камвольном, 
торговые вставки на улице 
Сухоложской, дом шинного 
завода и собственный дет
ский сад на 140 мест.

Все эти объекты наме
чается сдать в сентябре. 
Реальны ли такие планы? 
Нам кажется, — да. С по

ставленной задачей наш 
коллектив справиться мо
жет вполне, если субпод
рядные организации вы
полнят свои объемы работ 
в срок.

Почему я говорю в пер
вую очередь о субподряд
чиках? Потому что из-за 
такой организации, как 
Уралэлектромонтаж, мы 
постоянно находимся под 
угрозой срыва сроков по 
вводу тех или иных объек
тов. Взять для примера 
школу в поселке Уралхим- 
машзавода. Сейчас, когда 
горячка позади, можно и 
нужно спокойно взвесить 
все «за» и «против». Что 
получилось? Школа чудом 
поспела в срок. И только 
потому, что Уралэлектро
монтаж задержал сдачу 
трансформаторной под
станции. Но ведь сегодня 
и школьнику известно, что 
объем работ по монтажу 
подстанции является ми
зерным в сравнении с тем, 
что выполняют в срок 
строители.

Конечно, сейчас разговор 
можно вести в таком плане:

— Школу сдали?

— Сдали.
— Чего вы еще хотите?
Мы хотим работать так, 

чтобы, например, не пов- 
торял|ись истории, подоб
ные той, что произошла 
на камвольном комбинате. 
Там надстрой -столовой 
больше двух месяцев не 
сдавался только потому, 
что Уралэлектромонтаж не 
успел выполнить свои ра
боты.

На всякого рода совеща
ниях можно услышать, что 
Электромонтаж — органи
зация мобильная, могущая 
выполнить любые объемы 
работ в самый короткий 
срок. Тут правильнее будет 
сказать: «Была». Сейчас 
эта субподрядная органи
зация, как правило, затя
гивает сроки выполнения 
своих работ и если где-то 
«выхватывает» их, то толь
ко за счет концентрации 
рабочих на одном объек
те и оголения другого.

Партийный комитет на
шего треста обеспокоен 
складывающейся ситуаци
ей.' Надо принимать меры. 
Иначе мы встанем перед

фактом, что годовой план 
окажется заваленным.

Нельзя умолчать и о 
строительстве жилья. Хотя 
наш трест и занимается, в 
основном, возведением 
объектов химии, жилье мы 
строим. Десятое управле
ние даже имеет жил!уча- 
сток.

В первом квартале этого 
года был смонтирован 
нулевой цикл здания. Ка
залось бы, строительство 
его пойдет в быстром 
темпе. Для этого, было все. 
Бригада заслуженного 
строителя РСФСР Тимофея 
Климовича Федорчука го
товилась сократить сроки 
монтажа.

Заминка сначала произо
шла из-за финансирования. 
Получалось, что один квад
ратный метр жилья круп
ноблочного дома был вы
ше средней стоимости в 
целом по городу. Пока ре
шался этот вопрос, всплы
ли другие трудности. За 
период (май—август) брига
да не сумела перекрыть 
даже второго этажа. И это 
в то время, когда этот 
коллектив монтировал

подобные здания мак
симум за два месяца.

Основной причиной яви
лось то, что на строитель
ство дома нет блоков. Глав- 
средуралстрой дал лимит 
на поставку крупноблочных 
изделий с Северского за
вода. Завод разнарядки не 
выполнил и от дальнейшей 
поставки отказался.

Тогда главк дал задание 
Тагильскому заводу по
ставить необходимое коли
чество блоков. Оттуда нам 
отвечают: блоков нет и не 
будет.

Я не хочу сгущать крас
ки, говорить, что вот толь
ко из-за помех внешних мы 
пока что не справляемся с 
планом. Есть у нас и свои 
недостатки. Со своими 
внутренними недостатками 
мы боремся и боремся 
крепко. Но зачем же соз
давать еще и дополнитель
ные трудности, чисто внеш
ние. Не лучше ли повести 
решительную борьбу с 
ними?

н. ПОЛЯКОВ, 
секретарь парткома 

треста Свердловск
химстрой.

роваиных рабочих кад
ров. В каждом управ
лении выделены орга
низаторы по техниче
скому обучению.

Лучшими инструкто
рами производственно
го обучения и препода
вателями теории явля
ются прораб Кирилюк, 
бригадир маляров Па- 
рунин, бригадир шту
катуров Голубева 'и 
другие.

Много уделено вни
мания оздоровлению 
трудящихся. В домах 
отдыха побывали по пу
тевкам 50 рабочих и 
служащих, 21 — в са
наториях, 20 — по ту
ристским путевкам. 
580 детей строителей 
химии побывали этим 
летом в пионерском ла
гере «Чайка» и в го
родском лагере.

Всего из обяза
тельств, записанных в 
договоре, не перечис
лить. Но и приведен
ные примеры дают ос
нование думать, что 
коллективный договор 
на 1965 год будет вы
полнен,

И. ЧЕРВЯЧКОВ, 
председатель 
постройкома 

треста.
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МЫ И ПОВЕРИЛИ...
,По роду своей дея

тельности мне, как 
председателю товари
щеского суда, прихо
дится сталкиваться с 
разного рода происше
ствиями. То мы обсуж
даем нарушителя тру
довой дисциплины, то 
пьяницу. Случается, 
что и с дебоширами 
придется столкнуться. 
Во всех подобного рода 
случаях мы знаем, как 
поступить, какие меры 
воздействия принять. 
Тут, как говорится, все 
ясно, все понятно. Но 
вот столкнулись мы с 
довольно неприятной 
историей, о которой 
даже писать не хочет
ся. И только одно об
стоятельство застав
ляет взяться за перо: 
поняли ли эти люди, 
что им хотят добра, 
исправятся ли они по- 
настоящему? Не поду
майте, что я не хочу 
верить этим людям. 
Нет. Но, вот, переби
рая в памяти все собы
тия, я вновь и вновь 
начинаю задавать себе 
один и тот же вопрос: 
как они будут жить 
дальше?

Разговор идет о 
женщинах-матерях, за
бывших свой материн
ский долг, поправших 
великое имя мать.

Лидия Сажина и Га
лина Иванова рабо
тают на нашем дерево
обрабатывающем заво
де. Иванова с прежне
го места работы была 
уволена за системати
ческие прогулы. Но ее 
приняли в один ив це
хов, поверив, что за 
добро она будет платить 
тем же. Ибо человек, 
как говорят в народе, 
обжегшись на молоке, 
дует на воду. Но эта 
поговорка, видимо, не 
подходит к Ивановой. 
Проработав несколько 
недель, она вновь со
вершила прогул и дол
гое время не появля
лась на работе. Оказы
вается, тяга к спиртно
му была сильнее тяги 
к. труду.

Общественники цеха 
забили тревогу. После 
долгих увещеваний 
вновь было* разрешено 
приступить к работе. 
Вроде бы все пошло 
нормально. Но опять 
же только до первой 
получки. И снова про
гулы, пьяные оргии...

Лидия Сажина ни в 
чем не отставала от 
своей подруги. Она ча
стенько оставляла дво
их детей у больной ма
тери и спешила к Ива
новой. До полной ком
пании обычно не хвата
ло одной Галины То
каревой, которая неза
медлительно являлась 
на зов своих подружек. 
И тогда1 окрестности 
Пионерского поселка 
допоздна оглашались 
пьяными голосами как 
женскими, так и муж
скими.

Что можно говорить 
о каком-нибудь воспи
тании детей, о сохране
нии и укреплении 
семьи? Все это было 
опошлено самым бе
зобразным образом.

В конце концов вме
шался наш товарище
ский суд. Все, кто при
шел на его заседание, 
были крайне возмуще
ны поведением неза
дачливых матерей-ку
кушек. Многие требо
вали лишить их мате
ринских прав. Товари
щеский суд поверил 
заверениям Ивановой 
и Сажиной, что они ис
правятся, будут вести 
нормальный образ 
жизни. Надо сказать, 
что в последнее время 
пока худого ничего не 
замечается. И все же 
возникают сомнения. 
Как дальше сложится 
их судьба, не ока
жется ли затишье вре
менным?

А может быть мы 
поступили слишком 
лояльно, может быть 
следовало передать де
ло на рассмотрение на
родного суда? Ведь 
разговор идет не толь
ко о Сажиной и Ива
новой, но и о их детях. 
Кого они вырастят, ка
ких граждан воспи
тают? Это не празд
ные вопросы. Они се
годня волнуют мно
гих, в том числе и ме
ня. Мы все-таки им 
поверили. Ведь нака
зать никогда не позд
но. Надо дать возмож
ность людям самим 
исправить свои ошиб
ки, самим встать на 
правильный путь.

И. СЕРГЕЕВ, 
председатель 

товарищеского 
суда 

деревообрабаты
вающего завода.

СРЕДА, 8 СЕНТЯБРЯ 
1-я программа

11.00 — Чехословацкий худо
жественный фильм «Обвиняе
мый». 18.00 — Мультипликацион
ный фильм для детей «А потом 
на Марс». 18.25 — Передача
«Знаете ли вы кино? 19.05 — «От 
ударных бригад — к ударным 
цехам». 19.40 — Телевизионные 
новости. 20.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. Международный день 
журналиста. 20.30 — На стадио
нах и спортплощадках. 22.15 — 
Показывает Свердловск. Чехосло
вацкий художественный фильм 
«Обвиняемый».

2-я программа
Для города Свердловска 

(пробные передачи).
19.00 — Для школьников «Уме

лые руки». 19.30 — Здравница на 
кручах Днепра. 20.00 — Между
народный день журналиста. 
20.30 — На стадионах и спорт
площадках. 22.15 — Художествен
ный фильм «Непримиримые».

Выписывайте журнал
«На

Орган Государственно
го комитета Совета Ми
нистров РСФСР по де
лам строительства и Ми
нистерства строительст
ва РСФСР журнал «На 
стройках России» актив
но борется за осуществ
ление решений партии и 
правительства о сокра
щении продолжительно
сти и повышении качест
ва строительства, эффек
тивном использовании 
капитальных вложений и 
снижении себестоимости 
строительно - монтажных 
работ, внедрении пере
дового опыта, новой

ап/гойках России»
техники и последних до
стижений науки.

Основное направление 
журнала — освещение 
вопросов организации 
строительства, примене
ние счетно-вычислитель
ной техники и математи
ческих методов в про
ектировании, планирова
нии и управлении строи
тельством с использова
нием сетевых и совме
щенных графиков, внед
рение наиболее эффек
тивной технологии про
изводства на предприя
тиях стройиндустрии.

Журнал рассчитан,
главным образом, на ин-

На его страницах регу
лярно публикуются ма
териалы о деятельности 
Госстроя РСФСР, Мин
строя РСФСР и его глав
ных территориальных уп
равлений, нормативные 
и директивные докумен
ты, утвержденные Мин
строем и Госстроем 
РСФСР, материалы, про
пагандирующие экспона
ты, представленные в 
разделе «Строительство» 
ВДНХ СССР; сообщает
ся о новейших достиже
ниях в области строи
тельства за рубежом.

женерно-технических ра
ботников СУ, СМУ, тре
стов и предприятий 
стройиндустрии — непо
средственных организа
торов, проектировщиков 
и сотрудников научно- 
исследовательских инсти
тутов.

Подписка принимается 
всеми пунктами «Союз
печати», отделениями 
связи и общественными 
распространителями пе 

чати на стройках, пред
приятиях и в учрежде
ниях. Цена одного номе
ра 30 копеек. Подписная 
плата на год — 3 руб
ля 60 копеек.

Кубок строителей получил прописку

Шесть команд встрети
лись в финальных играх 
по футболу за переходя
щий кубок обкома проф
союза строителей. Четы
ре дня продолжались по
единки на зеленом поле

вновь реконструиро
ванного стадиона 
«Строитель» в Ниж
нем Т агиле.

В последней игре 
решалась судьба фут

больного кубка. На по
ле — футболисты спор
тивного клуба «Уралас- 
бест» и команда Урал- 
машетроя. Игра прохо
дила с явным преимуще
ством строителей горно
добывающих предприя

тий, которые и побе
дили со счетом 4:0. 
Хозяева поля, игроки 
треста Тагилстрой, ока
зались только третьими. 
В первенстве по легкой 
атлетике среди строите
лей тагильчане стали на
стоящими хозяевами сво
его стадиона «Строи
тель». Они завоевали 
первое место.

Д. ГУРЬЯНОВ.

Ло /годной ап/гане

Неузнаваемо похорошел за годы Советской власти центр Горно- 
Бадахшанской автономной области город Корог.

На снимке: улица имени Ленина.
Фотохроника ТАСС.

(Продолжение. Начало в № 69).

И тут я услышал страшную мотиви
ровку: «Ввиду того, что Логинов рас
каялся в своей злоумышленной деятель
ности и доказал это всем своим поведе
нием, ему можно доверять»... Тут же 
палач сдернул мешок с его головы и мы 
встретились с ним взглядом. Он был 
почти синим, как-то жалко смотрел на 
меня и шевелил губами, что-то шепча, 
но я ничего не слышал...

Видимо, поняв это, он растерянно 
развел руками. Я не выдержал и плю
нул. Он дернулся и отвел глаза.

И тут я понял: правы были товари
щи, подозревавшие, что один из осуж
денный провокатор.

— Да, дело серьезное, — медленно 
протянул секретарь ЦК.—Как же даль
ше было?

)
— В тот же вечер собрался ревком. 

Я и двое других товарищей, присутство
вавшие при казни, рассказали обо всем, 
что было. И мы поклялись при первой 
возможности убить предателя. Это пору
чили мне, и я бы, конечно, убил Логи
нова, но он исчез. У нас были связи с 
тюрьмой и благодаря этому удалось 
узнать, что в тот же день Логинова ку
да-то увезли. Попытки разыскать его 

| оказались безуспешными... И вот вчера 
я нашел Николая Логинова. Вот он!..

И Колотов вынул из кармана и про
тянул секретарю ЦК предвыборный 
плакат, на котором был напечатан порт-

ЧЕТВЕРГ, 9 СЕНТЯБРЯ 
1-я программа

18.00 — Телевизионные ново
сти. 18.20 — Передача для детей. 
«А сегодня вот что — почта». 
19.20 — Наш концертный зал. 
Симфонические миниатюры. 
20.20 — По страницам журнала 
«Урал». 21.15 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. «Новости музыкальной 
жизни». 22.15 — Эстафета ново
стей. 23.30 — Праздничный кон
церт.

2-я программа
Для города Свердловска 

(пробные передачи).
19.00 — Для школьников. «На

ши друзья-сентябрята». 19.30 —
Для школьников. «Пионерское ле
то в уральских горах». 20.00 — 
Телевизионные новости. 20.20 — 
«Под солнцем свободы». 20.40 — 
«Здоровье». Телевизионная про
грамма. 21.15 — Новости музы
кальной жизни. 22.15 — «Эстафе
та новостей». 23.30 — Празднич
ный концерт.

ПЯТНИЦА, Ю СЕНТЯБРЯ 
1-я программа

11.00 — Художественный фильм 
«Палата». 17.30 — Для детей. 
Художественный фильм «Золуш
ка». 19.45 — Передача для моло
дежи. «Адрес романтики — село». 
20.20 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. 
«Дороги в океан». 20.50 — Пока
зывает Свердловск. «Театр чтеца». 
21.30 — Художественный фильм 
«Райнис». 23.30 — ПЕРЕДАЧА ИЗ 
МОСКВЫ. Телевизионные новости.

2-я программа
Для города Свердловска 

(пробные передачи).
18.35 — Программа передач.

18.40 — Беседа врача. 19.00 — 
Для школьников. «Школа начи
нающего спортсмена». 19.30 — 
Литературный театр для юноше
ства: «Алешка», телевизионная 
новелла. 20.00 — Телевизионные 
новости. 20.20 — «Дороги в
океан». 20.55 — «Дядя Ваня». 
Спектакль Киевского государст
венного драматического театра.

СУББОТА, 11 СЕНТЯБРЯ 
1-я программа

18.00 — Для детей. Мультипли 
кационный фильм «Лягушка-пу
тешественница». 18.20 — Телеви 
знойные новости. 18.50 — Что, 
как, почему? Путешествие в мир 
интересного. 19.30 — Передача, 
посвященная Дню танкистов. 
20.00 — Музыкальный привет.
20.45 — Художественный фильм 
«Палата». 22.15 — Субботний 
кроссворд. 23.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. Телевизионные новости. 
24.00 — «Труженикам полей». Кон
церт. 

2-я программа
Для города Свердловска 

(пробные передачи)
17.30 — Для школьников «Мяг

кий характер», телеспектакль. 
18.50 — Телевизионные новости. 
19.00 — «Поэт солнца и будуще
го». 19.35 — «Знание». .20.50 — 
Телевизионный клуб кинопуте
шествий. 22.00 — Художественный 
фильм «Закон есть закон». 23.30— 
Телевизионные новости. 24.00 — 
«Труженикам полей», концерт.

Медь 
из воздуха

На медеплавильном за
воде в югославском го
роде Бор началось 
строительство 70-метро
вой трубы, которая при 
помощи фильтров и дру
гого специального обору
дования будет улавли
вать медную пыль.

Согласно расчетам, 
труба будет «улавливать» 
в год почти 500 тонн ме
ди. Строительство трубы 
окупится после трех ме
сяцев работы.

рет кандидата в депутаты Верховного 
Совета республики Николая Петровича 
Логинова, а также его биография. В 
этой биографии, между прочим, указы
валось: «В 1917—1919 годах т. Логи
нов состоял в подпольной организации 
в г. Зареченске. В дальнейшем после 
его ареста дутовской контрразведкой 
т. Логинов сумел бежать и вступил в 
партизанский казахский отряд Каратае
ва, который потом влился в Чапаев
скую дивизию».

— Ну, как же, я знаю Логинова, — 
произнес секретарь ЦК. — Директор за
вода, старый член партии, активный об
щественник, хороший коммунист. Так 
по крайней мере мы все считали. Может 
быть, это случайное совпадение имен и 
фамилий?

(Продолжение следует).

Редактор В. ДВОРЯНОВ.
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